

La Gay Attitude... - 1/2

Les gens se disent tous égaux en droit... Ce que tu juges, critiques sur les autres, c'est ce que tu vois en toi donc en gros tu te tailles toi-même... Enfin c'est ce que l'on m'a dit un jour, peut-être que c'est pas tout à fait vrai mais en y réfléchissant bien...

Les gens se disent tous égaux en droit, ok mais ça veut rien dire pour moi...

Certaines personnes veulent absolument tout savoir, de ta date de naissance jusqu'aux personnes qui utilisent ton lit...

Personnellement, je ne vois pas en quoi ça les regarde de savoir cela... Mis à part satisfaire une curiosité énorme bien sûr...

Ces mêmes gens qui n'hésitent pas à te critiquer sur tes choix, se permettent même de te rejeter, de te tabasser dans certains cas...

Le motif étant une sexualité différente de la tienne...

J pense que ceux qui liront ceci comprendront directement de quoi je compte parler...

Ma première question sera celle-ci : Est-on vraiment tous égaux ? Personnellement je ne pense pas et ce, pour différentes raisons qui n'ont rien à voir avec ce qui suit...

Pourquoi dit-on égaux si certaines personnes qui sont comme nous, enfin ne sont ni handicapés mentaux ni dépendant de qui que ce soit, n'ont pas les mêmes droits que les autres ?

On leur en refuse certains, on les regarde de haut, et sincèrement, ça me choque.

Se voir interdire certaines choses de par le fait qu'on ne couche pas avec quelqu'un de sexe opposé au notre... je ne fais pas partie de ces gens là mais je ne comprends pas pourquoi, si demain, je décide d'avoir des relations sexuelles avec des femmes, mon droit d'adopter, ou même de me marier avec la personne que j'aime me sera enlevé...

Ma deuxième question sera celle-ci : le plus important dans une relation, un mariage ou quoi que ce soit d'autre, c'est quand même de s'aimer non ? Alors pourquoi certains gens n'en tiennent pas compte ? Elles préfèrent s'attarder sur un détail qui n'a aucune importance car après tout, ce qui change et qui les différencie des autres n'est qu'un détail.

Enfin ce sont des personnes normales qui ont juste un choix de relation différent...

Un jour, ma prof d'économie nous a dit lors d'un de ses cours, qu'il ne fallait pas leur en vouloir d'être anormaux, ce n'était pas de leur faute. Elle a déclaré en parlant des hommes qu'ils avaient plus d'hormones féminines que la normale. Il était donc logique que ces personnes aient des airs de femmes. Logique aussi qu'ils se retrouvent attirés par des hommes...

En entendant cela, j'ai cru que j'allais l'incendier... Quelle pensée ceci, ok c'est son problème, on a chacun le droit de penser et de s'exprimer comme on le veut. Mais dans ce cas là, qu'elle se le garde pour elle son avis.

C'est pas franchement sympathique pour ces dites personnes quand même... Cette prof m'a choquée et depuis je la regarde bizarrement...

Une question se pose, plusieurs en fait. Quand on dit aimer quelqu'un, que cette dite personne est un (e) ami (e) ou quelqu'un de ta famille, la seule chose qui compte, c'est de la savoir heureuse non ? Peut importe avec qui elle sort, ce qu'elle fait comme métier, qui sont ses ami (e) s, etc... Enfin pour moi c'est tout ça...

Et puis de nos jours, ça veut dire quoi être normal ? Que quelqu'un m'explique car ce mot n'a aucun sens pour moi...

La Gay Attitude... - 2/2

Juger les gens sans les connaître, les exclurent de par leur choix différents des nôtres, critiquer par plaisir...
Ce que tu juges, critiques sur les autre, c'est ce que tu vois en toi donc en gros tu te tailles toi même...
Enfin c'est ce que l'on ma dit un jour, peut être que c'est pas tout a fait vrai mais en y réfléchissant bien...

Bref, sujet clos à moins que t'es quelque chose à rajouter...